

BULLETIN EUCHARISTIQUE



LE MIRACLE DE BOLSENA

D'APRÈS RAPHAEL.

LE voyageur chrétien qui parcourt l'Italie ne manque point de s'arrêter à Bolséna, petite ville du diocèse d'Orviéto, célèbre pour le fait que nous allons dire, qui fut une des causes de l'institution de la Fête-Dieu.

En 1263, un prêtre allemand, d'ailleurs plein de piété, était agité au sujet de la présence de Notre-Seigneur dans l'Eucharistie : il lui semblait impossible que les paroles sacrées fussent suffisantes pour le miracle de la transsubstantiation. Animé d'une extrême confiance en Dieu, qui ne peut tromper ses serviteurs, il le supplia de lui faire connaître par un signe ce qu'il devait croire de la doctrine catholique sur ce point. Dieu daigna exaucer une prière faite avec autant de confiance que d'humble simplicité,